



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 242, Lokalteil Neuwied – 18.10.13, Seite 23

Brand in Lagerhalle gemeistert

Übung Feuerwehren der VG Waldbreitbach proben den Ernstfall

■ **Waldbreitbach/Breitscheid.** Als jetzt morgens die Sirenen in Waldbreitbach und Umgebung heulten, rückten die Feuerwehreinheiten zu keinem Ernstfall aus. Ein Übungsszenario wartete als Herausforderung auf die ehrenamtlichen Rettungskräfte.

An der geplanten Übung waren alle sechs Feuerwehreinheiten der Verbandsgemeinde Waldbreitbach beteiligt. Die Löschzüge aus dem Wiedtal machten sich auf den Weg, um die Einheit in Breitscheid zu unterstützen. Dort, im Industriegebiet, stand laut Regieanweisung eine Lagerhalle in Brand. Zudem wurden mehrere Personen vermisst. Parallel dazu hat sich als weitere Aufgabenstellung ein Bauunfall auf dem Betriebsgelände ereignet, sodass sich für die anrückenden Kräfte eine komplexe Schadenslage bot.

Das Szenario war ganz bewusst so komplex gewählt worden, um den Ausbildungsstand der einzelnen Einheiten, die Zusammenarbeit und die Führungsorganisation innerhalb der Feuerwehr zu überprüfen, heißt es in der Mitteilung

der Verwaltung weiter. In den vergangenen drei Jahren hat die Feuerwehr der VG Waldbreitbach viel Energie in die interne Ausbildung gesteckt. Das Ziel lautete: Einheitliche Ausbildungsgrundlagen und Standards entwickeln.

Der Ablauf der Übung zeigte, dass sich die Mühen gelohnt haben. In den Hauptbereichen Atemschutzsinsatz und technische Hilfe funktioniert die Zusammenarbeit der Löschzüge inzwischen reibungslos. Dadurch erfüllten die Kräfte ihre Übungsaufgaben schnell und sicher. Auch die Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz, bei dieser Übung vertreten durch den Ortsverband Waldbreitbach, stellte kein Problem dar. Erstmals agierte Markus

Schreiner als Einsatzleiter bei einer Großschadenslage, nachdem er Anfang des Jahres das Amt des stellvertretenden Wehrleiters übernommen hatte. Er meisterte diese Aufgabe souverän gemeinsam mit der Führungsstaffel.

Beigeordnete Roswitha Schulte zeigte sich, ebenso wie Wehrleiter Ulrich Schmitz, bei der Nachbesprechung erfreut vom Übungsablauf. Man war sich einig, dass der eingeschlagene Weg in Sachen Ausbildung der richtige ist.



Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de
PB-A1315, Seite 2/2



Die Lage ist vertrackt: In der Lagerhalle im Breitscheider Gewerbegebiet ist ein Feuer ausgebrochen, gleichzeitig hat sich ein Arbeitsunfall ereignet. Trotz dieser doppelten Herausforderung haben die Wehrleute der Verbandsgemeinde Waldbreitbach ihre Übungsaufgaben zur vollen Zufriedenheit gelöst.